

Stadtrat Oliver Müller

Persönliche Erklärung zum TOP 11 in der Stadtratsberatung vom 23.02.2017

„Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren von der Stadtverwaltung,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

der Kulturausschuss hat bereits einen Antrag beschlossen, in seiner letzten Sitzung, auf Antrag von Herrn Schumann und Herrn Herbst, letztlich, wurde ausformuliert – und zwar einstimmig - dass diese Sichtfenster erhalten bleiben sollen. Möglicherweise natürlich verbessert, so dass sie auch dem Namen gerecht werden. Aber dieser Antrag ist natürlich im System noch nicht zu sehen, weil er logischerweise erst an den Stadtrat im März gestellt ist und im Rahmen der Vorbereitung, also erst knapp 14 Tage vorher für alle, zu sehen sein kann. Deshalb die dringende Bitte: Nicht, dass die Verwaltung jetzt tätig wird, obwohl vielleicht der Stadtrat etwas anderes will. Obwohl wir schon gehört haben, dass Herr Dr. Scheidemann schon in die Historie zurückgegangen ist bis 2004 um noch irgendwelche Beschlüsse zu finden.

Ergo: Wir haben also bereits einen Beschluss gefasst an den Stadtrat, dass der Kulturausschuss den Zustand beibehalten möchte, dass dort also Ausgrabungen per Sichtfenster auch zu sehen sind.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Oliver Müller
Stadtrat“

- Es gilt das gesprochene Wort -